

Ligne off shore enquête publique 2018

To ± consult.1718

Cc

Bonjour,

Je pense franchement que votre consultation publique est certes pleine de bonne volonté mais est en fait une sorte de farce car il y a plein d'infos que la population ne maîtrise pas du tout si bien qu'elle ne peut en fait participer valablement. J'ai l'impression de me trouver face à un beau cas de manuel d'aveuglement pédagogique ... mais au moins bravo pour l'effort.

Ceci dit, j'espère que vous tiendrez compte de ma proposition et vous demande de m'informer des suites que vous pourrez y donner.

Je pense que l'avenir réside à moyen terme dans la réalisation d'une ligne électrique HVDC de quelque 5 GW reliant la côte atlantique marocaine à notre côte en Mer du Nord ... car on peut facilement produire quelques GW en moyenne, à 5 cents le kWh dans cette zone de DAKHLA-NOUADHIBOU, avec vents très constants et du soleil à profusion, puis ramener chez nous une partie pour 4 cents le kWh avec très peu de pertes, si bien qu'on devrait pouvoir importer de cet off shore semi-lointain (+-3000 km) pour 100 euros le MWh. Pouvez-vous prévoir que ce soit possible ou même facilité par vos règlementations et surtout rendre obligatoires des appels d'offres ambitieux dans ce sens, pour que cette proposition devienne réalité et nous permette de fermer à court terme nos centrales nucléaires et être moins dépendants des énergies fossiles, si possible et autant que faire se peut, en les accompagnant de clauses de participation significative populaire à l'investissement (épargne publique notamment en Belgique) et de retombées en matière d'emplois dans notre pays ?

Je reste à votre disposition et serai très attentif à votre suivi ! A bientôt j'espère et avec toute ma gratitude

Président de l'ASBL EVE Energie Verte